

Leckerer Saisonauftakt im Hörster Rothaus



Ehrenvorsitzender Nico Schulz (l.) tauschte beim traditionellen Grünkohlessen den Tennisschläger mit Herd und Kochlöffel. Der aktuelle Vorsitzende der Tennisabteilung, Patrick Preuss, serviert die erste Portion der Winter-Spezialität.

Foto: TG Hörste

■ **Halle-Hörste.** Bevor es wieder für alle Altersklassen und die sechs für den Sommer zum Spielbetrieb gemeldeten Teams auf die Plätze der TG Hörste geht, sind am 18. und 25. März die nötigen Arbeitseinsätze mit Schaufel, Rechen und Schubkarre dran. Der Übergang vom Winter aufs Frühjahr bedeutet auch immer verstärkten Einsatz auf den Außenplätzen. Besonders an den kommenden beiden Samstagen werden daher alle Hände gebraucht.

Jeweils ab 9.30 Uhr soll die gesamte Anlage auf Vordermann gebracht werden. Das Clubhaus braucht von innen eine farbliche Auffrischung. Material und Werkzeug sind vorhanden, für nötige Stärkung sorgt der Vorstand.

Unter dem die Gemeinschaft stärkenden Motto „Viele schaffen (noch) mehr“ läuft auch das erste Crowdfunding-Projekt der Tennisabteilung. Als Familienverein im Grünen, ganz in der Nähe des Tatenhausener Schlosses, soll für die kleinsten Mitglieder ein Klettergerüst angeschafft werden. Die Volksbank hat jetzt nach der Anschubphase das Hörster Vorhaben auf die Förderliste gesetzt und legt auf jede Spende 50 Euro drauf. Die gesamte Finanzierung von rund 1.500 Euro funktioniert nach dem Prinzip „Alles oder nichts“. Nur wenn die Zielsumme bis Ende Mai erreicht wird, erhält der Verein auch den Bonusanteil der Volksbank. Alle Infos hierzu gibt es auf www.tgh-tennis.de.